



みんな笑顔の学校づくり

# 糠沢っ子

～教育目標～

「考える子」

「優しい子」

「元気な子」

## 1学期終了 がんばった糠沢っ子

本日、71日間の1学期が終了しました。

今年の1学期は、新型コロナウイルス感染症の感染状況が減少傾向だったため、糠沢地区連合大運動会や南達方部小学校交歓陸上競技大会、2年ぶりの本宮市鼓笛パレードの実施を始めとして、様々な行事を予定通り行うことができました。まだまだ感染に対する対策は必要ではありますが、通常に近い学習ができたことで、糠沢っ子の明るい笑顔がたくさん見られた1学期になりました。

1時間目の終業式では、児童代表3名が1学期にがんばったことの発表をしてくれました。3人ともとても立派な態度で発表することができました。糠沢小の重点目標である「伝える」発表を全校生の前でしっかり見せてくれました。嬉しい姿です。2学期も、自分の言葉で発表できる子どももの育成に力を入れていきたいと思えます。



明日から32日間の夏休みになります。子ども達にとって、楽しい夏休みになることを願っています。今年の夏休みで一段と成長した糠沢っ子に会えることを楽しみにしています。

## 夏休み

糠沢っ子の安全・安心が一番です！！

次のことをご確認の上、楽しい夏休みをお過ごしください。

- 新型コロナウイルス感染症の感染状況が増加傾向にあります。この夏も、感染対策に十分注意して生活をしてください。なお、児童が感染した場合、または濃厚接触者になった場合は、必ず学校へご連絡ください。事故等にあった場合も同様です。

学校への連絡は、平日8:00～16:30までとなります。また、8月8日～15日は閉庁日となり、土日、祝日同様学校に職員はおりませんので、連絡はメールでお願いします。

学校電話番号 0243-44-2006

- 本日配付された「学年便り」「生徒指導便り」に必ず目を通してください。夏休みの注意事項が記載されていますので、よろしく願いいたします。

### 校長のひとり言

今年の夏は、感染対策をしながら安達の歴史に触れたいと考えています。安達には様々な歴史遺産があります。子ども達に負けないように勉強したいと思います。

